

Antruper feiern Thomas Mielemeier

Neuer Majestät setzt Familientradition fort / Königsball am Samstag und Schützenball am Sonntag

LENGERICH. „Wir haben einen neuen König.“ Das waren in der vergangenen Woche die entscheidenden Worte von Oberst Friedrich Prigge. Nach langem Ringen hatte es Thomas Mielemeier geschafft; mit 30 Ringen ist er der designierte König 2012 in Antrup. Damit setzt er die Schützentradition in seiner Familie fort, vor 25 Jahren war sein Vater Dieter König

in Antrup. Als 2. Schütze mit 29 Ringen steht ihm Andreas Guttman zur Seite. 3. Schütze im Bunde mit 28 Ringen ist Werner Wischniewski. Thomas Mielemeier wählte sich seine Gattin Karin als Königin. Den Hofstaat komplettieren Andreas Guttman und Werner Wischniewski mit ihren Gattinnen beziehungsweise Partnerinnen Sabine und Anne.

Das Schützenfest in Antrup beginnt am Freitag, 22. Juni, um 18 Uhr mit dem Zeltschmücken auf dem Festplatz an der Antruper Straße, Ecke Zur Sandgrube. Am Samstag, 23. Juni, ist um 14.30 Uhr Antreten auf dem Festplatz. Im Anschluss wird die Majestät Holger „Der Willkommene“ ausgeholt. Begleitet von den Klängen der Blaskapelle „Frohsinn“

aus Riesenbeck marschieren die Vereinsmitglieder zur designierten Majestät Thomas Mielemeier. Um 19 Uhr werden die Vereinsmeister geehrt, um 20 Uhr beginnt im Festzelt der Königsball mit der Band „Road-Driver“. Am Sonntag, 24. Juni, treten die Schützen um 14 Uhr an. Nach der Ehrung der Toten der Weltkriege und der verstorbenen Mitglieder des

Schützenvereins Antrup folgt auf dem Festplatz die Auszeichnung der Jubilare und ab 15.30 Uhr ist Kinderschützenfest (mit Cafeteria und Kinderprogramm). Gegen 18 Uhr wird der Kinderkönig proklamiert. Um 18.45 Uhr marschiert die Truppe mit beiden Hofstaaten in das Festzelt und um 19 Uhr beginnt der Schützenball mit „Sunset Partymusik“.